

Kemanunggalan TNI di bidang ketahanan pangan. Babinsa bantu panen padi dengan mesin Combi

Basory Wijaya - LAMONGAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 14, 2023 - 09:06



LAMONGAN,- Kehadiran Bintara Pembina Desa (Babinsa) sangat dirasakan oleh petani, pasalnya setiap kali di sawah petani selalu dibantu oleh anggota TNI AD khususnya babinsa yang selalu pro aktif di wilayah binaan. Seperti yang dilakukan oleh Koptu Darto Babinsa Koramil 0812/03 Turi yang berada di Dsn kruwil, Desa sukoanyar, kecamatan Turi kab Lamongan. Rabu (14/06/2023)

Kegiatan pendampingan yang selalu dilakukan bintara pembinaan desa (Babinsa) yang selalu membantu panen padi di wilayah binaannya dengan menggunakan mesin Combi Peran Babinsa untuk ikut menjaga dan mensukseskan ketahanan pangan benar-benar direalisasikan. Selain ikut memberikan penyuluhan, para babinsa ini juga ikut mendampingi petani panen padi.



Kali ini adalah panen padi jenis ciherang di area sawah milik kelompok tani mulyo abadi dengan hasil panen \pm 3 ton per $\frac{1}{2}$ hektar dengan luas sawah yang di penen mencapai 3 hektar.

Pada kesempatan itu, Babinsa Desa sukoanyar Koptu Darto mengatakan, sebagai aparat teritorial, Babinsa mengajak para petani dan kelompok tani agar lebih bersemangat dalam bercocok tanam.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari program pemerintah dalam pencapaian swasembada pangan. "Disamping pendampingan pertanian, sekaligus untuk meningkatkan kemandirian TNI dengan rakyat melalui bidang pertanian atau ketahanan pangan,"ujarnya.

Ia juga menjelaskan, Babinsa selaku aparat teritorial merupakan ujung tombak satuan utamanya TNI AD yang berada di seluruh wilayah di desa binaannya yang langsung bersentuhan dengan masyarakat,

Harapannya dalam pendampingan ini mampu mendorong para petani yang ada di wilayahnya dalam rangka meningkatkan produksi pangan.

"Babinsa selaku motivator, yang harus mampu mengajak para petani untuk mendukung pencapaian program swasembada pangan nasional," tegas Koptu Darto

Sementara H.Jairi, pemilik lahan mengatakan, sangat berterima kasih kepada Babinsa, yang telah membantunya dalam melakukan panen padi kali ini, diakuinya mulai dari penanaman selalu diberikan cara yang terbaik agar padinya bisa tumbuh subur

"Saya sangat bangga dengan Babinsa yang selalu mendampingi kami di sawah, mulai proses pengolahan lahan sampai dengan panen padi, hingga hasilnya pun sangat memuaskan, "terangnya. (Pendim0812)